
令和４年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月8日 60分 創政 1 学校教育活動の制限緩和について
午前10時 代表質問

森建二
議員

コロナ禍の下、市内幼稚園・小中学校ではグループ
活動や各種行事等の活動制限が長期化し、児童生徒
の多様な学習機会が失われている。更にストレスや
運動不足による児童生徒の心身の不調や、マスク常
時着用等によるコミュニケーション阻害等の影響が
出ているとの声が聞かれる。
県教育委員会では４月、必要な感染症対策の徹底は
継続しつつ、地域や学校の状況を踏まえ、段階的に
教育活動の制限を緩和する旨を発信した。鑑みて
伺う。

(1) 授業の制限について

① グループ学習

② 校外学習

(2) 学校行事の制限について

① 修学旅行

② 運動会

③ 式典、授業参観
(3) 今後の教育施設が子どもの「体験」のために進むべき

方向は

2 エネルギー行政について
エネルギー価格の高騰が続いている。大網白里市は全
国有数の南関東ガス田を持ち、全国でもトップクラス
の安価なガスを提供している。自前でエネルギーを持
つことは大きな可能性を持つと考える。以下伺う。

(1) 市のガス事業行政の現状

(2) 今後の展望について
(3) 千葉県の海洋再生エネルギー／洋上風力発電事業の

参画、誘致の現状

3 安全対策について

(1) 市内防犯カメラについて

4 公共施設・事業の管理について

(1) 公園、公共施設等のトイレの洋式化について

5 国の難民受け入れ政策について

(1) ウクライナ等からの避難民について
① 大網白里市として、受け入れについてどのように

考えるか

関連質問 3 安全対策について

山下豊昭 (1) 防災関係について
議員 ① 総合ハザードマップの運用について

4 公共施設・事業の管理について

(1) 大網病院の運営、管理について

① 患者への接遇と管理対応強化について

6月8日 60分 自民 1 過去の一般質問について進捗状況を伺う

午前11時 代表質問 (1) 白里海岸の活性化について

土屋忠和 ① 地域交流のビジョンについて

議員 (2) 空き家対策について
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① 空き家対策協議会設置について

② 空き家等対策計画の策定について

(3) 観光事業について

① 海水浴場監視塔の老朽化について

(4) 社会資本整備事業について

① 津波避難を想定した避難路について

② 主要道路、生活道路の維持管理について

2 環境保全について

関連質問 1 過去の一般質問について進捗状況を伺う

小倉利昭 (4) 社会資本整備事業について
議員 ③ 小中川堤防の護岸復旧工事の進捗状況について

④ 増穂地区の道路整備について

ア 南横川、以後田地区排水整備の進捗状況はどうか

イ 増穂幼稚園南側の歩道整備について

関連質問 2 環境保全について

小金井勉 (1) 再生土の取扱いについて
議員

6月8日 90分 公明党 1 一般行政について

午後１時 代表質問 (1) 結婚新生活支援事業について

引間真理子 (2) サニタリーボックスの設置について

議員 2 防災・減災対策について

(1) 幼保施設の避難計画について

(2) 障がい者の防災マニュアルについて

3 高齢者支援について

(1) 認知症予防健診について

(2) 認知症サポーター「ステップアップ講座」について

(3) 生活支援体制整備事業について

4 コロナ対策について

5 環境行政について

6 商工観光について

関連質問 4 コロナ対策について

秋葉好美 (1) 本市のコロナ感染者の推移について

議員 ① 現在の感染者の推移と状況について

(2) コロナワクチン３回目の接種状況について

① 市全体の接種率と年代別の接種率について

(3) ５歳から１１歳の小児の接種について

① 対象者数と接種会場と接種方法及び接種状況について

(4) コロナワクチンの効果と供給について

(5) ４回目のワクチン接種について
① ６０歳以上と１８歳以上の基礎疾患のある方の接種に

ついて
(6) 今後の課題と取り組みについて

5 環境行政について

(1) 白里海岸の環境保全について
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① 自然保護について（ウミガメやハマヒルガオ等）

② 海岸の漂流物について

③ 水産資源の保全について

関連質問 2 防災・減災対策について

上代和利 (1) 避難場所設置について
議員 ① 第６次総合計画の高台整備計画、北今泉地域避難場所

について
② 東金九十九里有料道路の一時避難場所設置について

6 商工観光について

(1) 大網白里市の魅力アッププロモーションについて

① 予算の計上とプロモーションの必要性について

② イベント開催について
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